



Profil des Faches Kunst an der Paul-Klee-Schule und Schule Wulfsdorf

Durch unseren Namen haben der Künstler Paul Klee und sein Werk eine besondere Stellung im Profil des Faches Kunst. Je eines seiner Werke hängt gerahmt in jedem Klassenzimmer, begleitend dazu ein kleiner Text mit Erläuterungen zu seinem Leben, seinem Werk und der Namensgebung unserer Schule.

So ist Paul Klee durch seine „Präsenz“ jeder Schülerin und jedem Schüler ein Begriff.

Im Kunstunterricht erfolgen spiralcurricular immer wieder „Begegnungen“ mit Paul Klee. Die aktive Betrachtung seiner Werke ist Unterrichtsprinzip.

Im Kunstunterricht der Paul-Klee-Schule und der Schule Wulfsdorf möchten wir die Schülerinnen und Schüler anleiten, vor allem die eigene kreative Schöpferkraft, aber auch die der

aktiv zu betrachtenden Werke zu entdecken. Fantasie und Ideenreichtum werden bei diesen Entdeckungen angeregt und kommen sprachlich und auf vielfältigste Art und Weise schöpferisch zum Ausdruck.

Hierzu entwickelt das Kollegium im Rahmen von Fachkonferenzen innovative Unterrichtsideen.

Unser Kunstunterricht

- vermittelt Ausdrucksmittel und Techniken durch praktisches Arbeiten,
- hat aktive Werkbetrachtung als Unterrichtsprinzip,
- regt zu eigenständigen bildnerischem Ausdruck an,
- bietet durch Projektstage/ -wochen intensive künstlerische Auseinandersetzung zu bestimmten Themen,
- bearbeitet fächerübergreifende Themen künstlerisch,
- präsentiert Schülerarbeiten angemessen.

!